
Verbale del Congresso di Condotta di Slow Food Salerno tenutosi online
in data 31/03/2021

Il giorno 31 marzo 2022 alle ore 19,15 viene aperta ufficialmente l’Assemblea della
Condotta Slow Food Salerno e risultano presenti e collegati i seguenti soci: Mario
Francesco Punzi, Maria Cristina Macrì, Gioacchino Carpinelli, Valerio Salvatore, Attilio
Riggio, Roberto Musio, William Rossi, Paola Vitale, Vincenzo Troisi, Andrea Marino,
Giuseppe Adinolfi, Sergio Galzigna, Carlo Escoffier, Luciana Ponticelli.

Ordine del giorno

1) Relazione del Fiduciario;

2) Relazione Economico-Finanziaria del Tesoriere ed approvazione bilancio 2021;

3) Elezione dei delegati al Congresso Regionale;

4) Ascolto dei suggerimenti dei soci.

Preliminarmente, su proposta del Fiduciario, vengono votati Roberto Musio
Presidente dell’Assemblea e Maria Cristina Macrì Segretario verbalizzante. Si inizia la
discussione dei punti all’ordine del giorno:

1) Mario Francesco Punzi inizia la sua relazione partendo dal numero degli iscritti
alla Condotta che, nonostante il periodo difficile, ha visto un incremento
rispetto all’anno precedente. Tale aumento è legato, soprattutto, alle
numerose attività svolte che hanno portato un aumento del tesseramento: a
tal proposito, il Fiduciario, riporta in breve tutte le iniziative organizzate dalla
Condotta sottolineando il grande riscontro ottenuto. In conclusione, ringrazia
l’intero comitato per la collaborazione offerta.

2) Il tesoriere prende la parola e relaziona sul bilancio 2021 che si allega al
presente verbale. L’Assemblea lo approva all’unanimità.

3) Per la partecipazione al Congresso Regionale sono pervenute le candidature
dei seguenti soci: Maria Cristina Macrì, Mario Francesco Punzi e Roberto
Musio, Valerio Salvatore e Paola VItale. L’Assemblea elegge, quali delegati



titolari Mario Francesco Punzi e Roberto Musio e come supplenti Valerio
Salvatore e Paola Vitale.

4) Dopo ampia discussione tra i soci presenti, emergono numerose proposte
indirizzate a far conoscere la Condotta di Salerno, ampliare il numero di iscritti
ed operare un rinnovamento generazionale. Si ipotizza di coinvolgere e
collaborare con altre associazioni aventi interessi analoghi, organizzare eventi
ideati soprattutto per un target giovane e concentrarsi su attività formative.

Non essendoci altri punti da discutere la riunione termina alle ore 20.25.

Il Presidente

Roberto Musio

Il Segretario

Maria Cristina Macrì


